

Sans papiers, militants RESF,

et tous ceux qui se sentent solidaires



vous invite

Vendredi 15 février à 20h

Vendredi 15 février à 20h

Projection gratuite du film

Projection à quitter la France »

« Invitation à quitter la France

Suivie d'un débat

Marion Stalens, la réalisatrice, a suivi pendant plusieurs mois le parcours du combattant de deux élèves de terminale du Lycée Jules Ferry, à Paris, menacés d'expulsion. Le film permet d'observer l'émergence de nouvelles formes de solidarité dans la société française.

Rendez-vous chez l'association Macaq

123, rue de Tocqueville 75017

Porte d'Asnières Bus PC3, 53, 94, 31. Métro Villiers, Malesherbes, Wagram